

24Jam

Besok, Akan Dilakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Jembatan Ring Road Anggaran Rp.69 M di Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.24JAM.CO.ID

May 4, 2023 - 19:56



Kadis PUPRD Kabupaten Morowali, Rustam Sabalio ST MT

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Jika tak ada aral melintang, besok (Jum'at pagi 05-05-2023) akan dilakukan peletakan batu pertama pembangunan jembatan ring road yang terletak di Desa Ifi, Kec. Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Hal ini dikatakan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Daerah (Kadis PUPRD) Kabupaten Morowali, Rustam Sabalio ST, MT, kepada wartawan media ini di ruang kerjanya, Kamis petang (04/05/2023).

Dijelaskan Rustam Sabalio bahwa pekerjaan jembatan ring road yang sudah lama di nanti masyarakat Morowali akan di mulai besok pekerjaan nya setelah resmi dilakukan peletakan batu pertama yang akan dilakukan langsung oleh Bupati Morowali dan dihadiri sejumlah pejabat lainnya.

"Jadi besok itu, peletakan batu pertama akan dilakukan langsung oleh Pak Bupati sebagai simbol akan dimulainya pekerjaan jembatan tersebut yang bakal turut dihadiri pejabat lainnya dan undangan kita sudah sebar ke pihak-pihak terkait termasuk ke Kepala Desa Ifi," tutur Kadis PUPRD Morowali yang dikenal low profil itu.



DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG DAERAH

Alamat : Jl. Trans Sulawesi Lintas Timur-Kompleks Perkantoran Bumi Fonuasingko-Bungku



Nomor : 600/333/DPUPRD/V/2023
Perihal : Surat Undangan Peletakkan Batu Pertama Jembatan Ipi
Lampiran : -

Kepada Yth.
Kepala Desa Ipi
Di
Tempat

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan akan diadakannya acara Peletakkan Batu Pertama Pembangunan Jembatan Ipi, kami mengundang Bapak/Ibu untuk berkenan hadir dalam pelaksanaan acara tersebut yang akan diselenggarakan pada :

Hari / Tanggal : Jum'at, 05 Mei 2023
Waktu : 09.00 WITA s/d Selesai
Acara : Peletakkan Batu Pertama Pembangunan Jembatan Ipi
Tempat : Desa Ipi Kecamatan Bungku Tengah

Demikian surat undangan ini kami buat, atas perhatian dan kesediaan Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Morowali, 04 Mei 2023

Hormat Kami,
Kepala Dinas Pekerjaan Umum Dan
Penataan Ruang Daerah
Kab. Morowali



RUSTAM SABALIO, ST, MT
NIP. 19760929 000212 1 005

Kata Rustam Sabalio, pembangunan jembatan tersebut menggunakan APBD 2023 dengan anggaran Rp. 69 Milyar (M) dan ditargetkan pengerjaannya selesai pada akhir tahun 2023 sesuai kontrak pekerjaan yang tertuang kepada kontraktor pelaksana asal dari Palu.

Kemudian, jembatan tersebut nantinya dibangun dengan dua jalur dimana lebar

jembatan 16 meter termasuk untuk median dan trotoar dengan panjang bentangan 132 Meter lebih yang merupakan jembatan terpanjang di kabupaten Morowali.

Selain itu, jembatan tersebut sudah didesain dengan estika yang menarik dilengkapi dengan fasilitas yang dapat dijadikan tempat bersantai disekitar jembatan. Olehnya jembatan tersebut nantinya diharapkan akan menjadi salah satu ikon kebanggaan Morowali.

" Jadi, kita harapkan jembatan tersebut akan dapat menjadi ikon daerah kita karena bentuk dan model mengadopsi jembatan modern yang ada di daerah lain yang sudah maju," jelas Rustam Sabalio.

Untuk diketahui, jembatan tersebut sebelumnya sudah pernah dibangun namun diterjang banjir bandang sekitar tahun 2015 dan kembali akan dibangun tahun 2023 ini dengan model yang lebih modern dan menarik.

(PATAR JS)